

Doctor Rojas dejó el hospital después de 36 años de servicio en San Antonio

El conocido facultativo se acogió a retiro voluntario tras 48 años dedicado a la medicina.

Crónica
 cronica@lidersanantonio.cl

Con emotivos discursos y entre fuertes aplausos, el pasado jueves 30 de enero el doctor Roberto Paul Rojas Iglesias, destacado cirujano del hospital Claudio Vicuña (HCV), realizó su último marcaje tras acogerse a retiro voluntario luego de 36 años de trabajo en el establecimiento, y un total de 48 años dedicados a la medicina.

Durante la jornada, el profesional recibió numerosas muestras de cariño y afecto de sus colegas, equipo directivo, personal clínico y administrativo, quienes destacaron su vocación y entrega a la Salud Pública de la provincia de San Antonio y comuna de Navidad.

Por 16 años, el doctor Rojas se desempeñó como jefe de Cirugía del HCV,



JUNTO A SUS COMPAÑEROS DE TRABAJO EN EL ÚLTIMO DÍA DE TRABAJO.

1989

el doctor Rojas llegó al hospital Claudio Vicuña de San Antonio, donde desempeñó diversos cargos.

donde se transformó en inspiración y apoyo para muchos médicos que posteriormente decidieron especializarse en el área. Durante su trayectoria, también asumió el cargo de subdirector médico y director(s) del hospital.

TRAYECTORIA

Oriundo de Arica, el médico cirujano de la Universidad de Chile se desempeñó



EL DOCTOR ROJAS MARCÓ POR ÚLTIMA VEZ EL JUEVES.

en diversos establecimientos del país como el hospital Las Higueras de Talcahuano, hospital Doctor Víctor Ríos de Los Ángeles y hospital San José del Car-

men de Copiapó, hasta llegar a San Antonio en 1989. Tras agradecer la posibilidad de dedicar su vida a la cirugía, su "gran pasión", la que comenzó a

“No me voy a despedir porque sigo siendo del Claudio Vicuña hasta el último suspiro de mi vida y aquí estaré siempre”,

doctor Rojas.

desarrollar tempranamente en su infancia, junto a los libros de Anatomía que le regalaba su abuela, el doctor Rojas dedicó sentidas palabras a su familia hospitalaria.

“El hospital Claudio Vicuña es mi casa, donde pasé tantas horas por 36 años de mi vida, y donde contribuí al crecimiento y su desarrollo. Cuando llegué, la ciudad y el hospital eran bastante pequeños, y ahora estoy en una ciudad esplendorosa, que espero que siga mejor todavía, y un hospital de primer nivel, lindo para la comunidad”, señaló.

Sobre el cariño recibido por sus compañeros en su despedida, el doctor Rojas

expresó: “Para mí fue una sorpresa. Me encontré con una tremenda aglomeración de compañeros de trabajo, los cuales me llenaron de emoción y satisfacción. Todas las palabras que ellos emitieron con tanta espontaneidad reflejan que fue bueno pasar por la vida siendo médico”.

Y agregó que “la historia se va construyendo con espontaneidad. Son los otros, los pacientes, los colegas, los funcionarios, la comunidad, los que evalúan y establecen si uno merece el reconocimiento y merece poder decir que dejó una huella. Y parece que por lo que recibí hoy, dejé huella en cirujanos, enfermeras, tens e incluso en administrativos, cuando tuve la oportunidad y el privilegio de tener un cargo directivo en este hospital”.

Tras finalizar la jornada, el doctor Rojas aseguró que pese a haber terminado este ciclo laboral, no dejará de sentirse parte del establecimiento: “Me prometí a mí mismo que no me voy a despedir porque sigo siendo del Claudio Vicuña hasta el último suspiro de mi vida y aquí estaré siempre”, cerró. 📌